

## CARGOS MILITARES

---

Las transformaciones introducidas por la inacabable serie de reformas, han alterado de tal modo la organización militar que anteriormente regía en el país basco-nabarro, que resultan curiosos los datos que de los mandos militares del año 1828 encontramos en un almanaque de aquella época.

Nabarra, formando hoy parte de un cuerpo de ejército, cuya capitalidad reside en Zaragoza, tenía en aquella época su virey y capitán general, que lo era el teniente general duque de Castroterreño, desempeñando el cargo de segundo cabo y gobernador militar de la plaza, el brigadier D. Santos Ladrón.

En Guipúzcoa tenían también su capitán general, que lo era á la sazón el teniente general D. Blas Fournas, siendo segundo cabo el mariscal de campo D. Juan de la Porta-Despierrez, y gobernador el coronel D. Luis Oyarzabal.

Figuraban, además, gobernadores de menor graduación de los castillos de Santa Cruz de la Mota y Santa Isabel de los Pasages.

La comandancia de artillería la desempeñaba el brigadier, coronel del Cuerpo, D. Joaquín de Osma.

---